

BIDIK

NASIONAL

SK MENKUMHAM : No AHU-0003466.AH.01.01TERBIT SEJAK 1 JUNI 1999

Disporapar Asahan Gelar Pemilihan Duta Parawisata

ASAHAN, BN - Pemerintah Kabupaten Asahan melalui Dinas Kepemudaan Olahraga dan Parawisata (Disporapar) Kabupaten Asahan menggelar Pemilihan Duta Parawisata Kabupaten Asahan di Halaman Kantor Disporapar Kabupaten Asahan, Sabtu (24/08/2024) malam. Turut hadir Kadisporapar Kabupaten Asahan, Forkopimcam Kecamatan Kota Kisaran Timur dan tamu undangan lainnya.

■ Bersambung ke hal.11 kol.5



Pemilihan Duta Parawisata Kab Asahan.

SEMARAK HUT PUJAKESUMA KE-44 KABUPATEN ASAHAN

□ Dihadiri Wakapolri Komjen Pol. Drs. Agus Andrianto, SH, MH.

ASAHAN, BN- Berbagai kegiatan berupa tari gambyong, tari gubang, tari kuda lumping, tarian kolosal 500 penari Jaranan, gedruk, reyog ponorogo, lucky draw dan lain-lain digelar dalam menyemarakkan Hari Ulang Tahun (HUT) Pujakesuma ke-44 Tahun 2024 di Kabupaten Asahan, Kamis (22/08/2024).

Kegiatan Semarak HUT Pujakesuma ke-44 yang dipusatkan di Lapangan Hoki Kisaran yang dihadiri langsung oleh Dewan Pembina Pujakesuma Komjen. Pol. Drs. Agus Andrianto, SH, MH, yang juga menjabat sebagai Wakapolri, DPP Pujakesuma Eko Sopiano, SE., Kapolda Sumatera Utara dan Plt Ketua DPW PKB Pujakesuma Sumatera Utara mendapat antusias yang luar biasa dari masyarakat terkhusus masyarakat etnis Jawa yang ada di Kabupaten Asahan.

Di kesempatan ini Ketua Umum DPP Pujakesuma mengucapkan terimakasih kepada Ketua Dewan Pembina DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan H. Surya, BSc yang saat ini menjabat sebagai Bupati Asahan dan DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan atas sambutan yang diberikan. "Terimakasih atas sambutan yang diberikan kepada

kami. Sambutan yang diberikan ini sungguh luar biasa, dan sambutan ini tidak akan pernah kami lupakan," ucapnya.

Eko juga berpesan kepada seluruh masyarakat Etnis Jawa, agar menjaga kerukunan dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Dengan menjaga kerukunan kita dapat menjaga persatuan dan kesatuan yang ada di Negara kita. Saat ini Pujakesuma juga telah dapat membuktikan eksistensinya. Ini dibuktikan dengan terbentuknya DPW PKB Pujakesuma di 21 Provinsi di Indonesia.

Ditempat yang sama Bupati Asahan mengatakan, kehadiran Dewan Pembina Pujakesuma, DPP Pujakesuma, Kapolda Sumatera Utara dan Plt Ketua DPW PKB Pujakesuma Sumatera Utara beserta rombongan di HUT Pujakesuma ke-44 Tahun 2024 di Kabupaten Asahan menjadi suatu

kebanggaan bagi kami DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan. "Kehadiran ini menjadi spirit bagi kami DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan untuk mengembangkan roda organisasi menjadi lebih baik lagi kedepannya," ujarnya.

Lebih lanjut Bupati mengatakan, lahirnya Pujakesuma dari Kabupaten Asahan. Maka dari itu kami masyarakat Etnis Jawa di Kabupaten Asahan merasa bangga, karena Pujakesuma dapat diterima di Sumatera Utara bahkan Indonesia.

Selanjutnya Surya berharap kepada DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan dapat terus bersinergi dengan Pemerintah dalam membangun Kabupaten Asahan, dan dapat membantu Pemerintah dalam melestarikan seni dan budaya Etnis Jawa yang ada di Kabupaten Asahan. Bupati juga berharap DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan dapat membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mewujudkan visi dan misinya "Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter," tandasnya.

Sementara Dewan Pembina Pujakesuma mengatakan, "Saya bersyukur dapat hadir pada HUT Pujakesuma ke-44 Tahun 2024 di Kabupaten Asahan. Saya bersyukur dapat hadir pada HUT ini, saya dapat menyaksikan pertunjukan kesenian Etnis Jawa yang luar biasa, yang ditampilkan oleh generasi muda Etnis Jawa di Kabupaten Asahan," ungkapnya.

Komjen. Pol. Drs. Agus Andrianto yakin, seni dan budaya yang dimiliki Etnis Jawa di Kabupaten Asahan akan terus bertahan kelestariannya. Oleh karena itu diharapkan kepada DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan dapat

terus memperkenalkan seni dan budaya Etnis Jawa kepada generasi muda di Kabupaten Asahan, sehingga kesenian tersebut dan terjaga kelestariannya.



Dewan Pembina Pujakesuma Komjen. Pol. Drs. Agus Andrianto, SH, MH, dan Ketua Dewan Pembina DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan H. Surya, BSc, saat hadir HUT Pujakesuma ke-44 Kabupaten Asahan. (tp)

Semarak HUT Pujakesuma ke-44 Tahun 2024 ini dirangkaikan juga dengan Pelantikan DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan Periode 2024-2028, dimana para pengurus DPD

PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan dilantik oleh Plt Ketua DPW PKB Pujakesuma Sumatera Utara Muliadi. Ketua DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan Rianto, SH., MAP,

Sekretaris DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan Sumantri, SH., MH, Bendahara DPD PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan Kamaluddin, S. Pd, M. Si. (TP)

Bupati Asahan Terima Pimpinan Daerah Majelis Adat Budaya Melayu Indonesia



Bupati Asahan H. Surya, BSc saat menerima audiensi Pimpinan Daerah Majelis Adat Budaya Melayu Indonesia (MABMI) di Ruang Kerja Rumah Dinas Bupati Asahan, Senin (27/08/2024). (tp)

ASAHAN, BN- Bupati Asahan H. Surya, BSc menerima audiensi Pimpinan Daerah (PD) Majelis Adat Budaya Melayu Indonesia (MABMI) di Ruang Kerja Rumah Dinas Bupati Asahan, Senin (27/08/2024). Terlihat Plt Kadis Kominfo Kabupaten Asahan Arbin Ariadi Tanjung, SE, MH dan Plt Ketua PD MABMI Asahan Cakra Bakti, SH, M. Si beserta pengurus.

Pada audiensinya Plt Ketua PD MABMI Asahan mengucapkan terima kasih kepada Bupati Asahan yang telah menerima audiensi PD MABMI Asahan pada hari ini. Cakra menyampaikan tujuan dari audiensi ini adalah silaturahmi sekaligus memperkenalkan diri sebagai Plt Ketua PD MABMI Asahan melanjutkan kepemimpinan Tengku Muhammad Husairi S.STP yang kini menjabat sebagai salah satu unsur pengurus di kepengurusan Pengurus Besar MABMI.

Lebih lanjut Cakra menyampaikan program kerjanya kepada Bupati Asahan, yang bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Asahan. "PD MABMI Asahan akan bersinergi dengan Pemerintah dalam membangun Kabupaten Asahan menjadi lebih baik lagi kedepannya serta membantu Pemerintah Kabupaten Asahan dalam mensukseskan visi dan misinya," ungkap Cakra.

Menanggapi audiensi ini Bupati Asahan mengucapkan terima kasih kepada PD MABMI Asahan yang telah berkenan membantu Pemerintah Kabupaten Asahan serta membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya "Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Selain itu Bupati berharap kepada PD MABMI Asahan dapat membantu Pemerintah Kabupaten Asahan melestarikan seni dan budaya melayu di Kabupaten Asahan," ujarnya.

Bupati juga meminta kepada Plt Ketua PD MABMI Asahan dapat menjalankan roda organisasi ini dengan sebaik-baiknya. "Jalankan roda organisasi PD MABMI Asahan dengan sebaik-baiknya, rangkul generasi muda melayu yang ada di Asahan, dan kenalkan mereka dengan seni dan budaya yang dimiliki, sehingga seni dan budaya Melayu di Asahan tidak tergerus dimakan oleh waktu," tandasnya. (T.P)

Bupati H. Surya BSc Terima Kunjungan Tim Penilai Uji Petik Penilaian Kinerja PTSP dan PPB 2024



Bupati Asahan H. Surya BSc saat terima kunjungan Tim Uji Petik Penilaian Kinerja terhadap penyelenggaraan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) dan Percepatan Pelaksanaan Berusaha (PPB) di ruang kerjanya, Rabu (27/8/2024)

ASAHAN, BN- Bupati Asahan H. Surya BSc terima kunjungan Tim Uji Petik Penilaian Kinerja terhadap penyelenggaraan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) dan Percepatan Pelaksanaan Berusaha (PPB) di ruang kerja Bupati Asahan Rabu (27/8/2024). Turut hadir H. Darwin Idris Nasution, SH, MAP, Kepala Dinas Penyelenggara Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) Kabupaten Asahan, Plt Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Asahan serta Tim uji petik Penilaian Kinerja PTSP dan PPB Adi Wibowo dari Kemkeno Maritim Investasi, Herman N Suparman Direktur Eksekutif KPPOD, JS Meyer Siburian BKPM, Mutia BKPM serta Tim Konsultan.

Bupati Asahan mengatakan, Selamat datang kepada rombongan tim uji petik penilaian kinerja terhadap penyelenggaraan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) dan Percepatan Pelaksanaan Berusaha (PPB) di Kabupaten Asahan dengan semboyan Rambat Rata Raya yang bermakna kerja keras bersama untuk menuju masyarakat adil dan makmur.

Selanjutnya, kedatangan tim uji petik ini adalah untuk menilai kinerja Pemerintah Daerah melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kabupaten Asahan yang terpilih menjadi 8 besar nominee terbaik dari 416 Kabupaten Se-Indonesia sebagai Penyelenggara Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) dan Percepatan Pelaksanaan Berusaha (PPB) Tahun 2024 berdasarkan hasil penilaian dan evaluasi dari Kementerian Investasi/BKPM.

Usai berbincang dengan Bupati Asahan di ruang Kerja, kemudian Tim Penilai Uji Petik Penilaian Kinerja PTSP dan PPB mengunjungi Mal Pelayanan Publik Kabupaten Asahan.

Adi Wibowo mewakili Tim Penilai Uji Petik dari Kemenko Maritim Investasi mengatakan, kunjungan kami untuk melakukan penilaian kinerja PTSP dan PPB Percepatan Pelaksanaan Berusaha di Kabupaten Asahan, "Kami lakukan disini berdasarkan aturan dari Kementerian Investasi dan BKPM no 2 tahun 2022 tentang penilaian kinerja PTSP dan PPB Pemerintah Daerah serta kinerja PPB Kementerian Negara dan lembaga teknis penilaian dan juga berdasarkan keputusan Menteri Investasi KPMP no 134 tahun 2023 tentang petunjuk teknis penilaian kinerja PTSP dan kinerja PPB Pemerintah Daerah," ujar Adi.

Selanjutnya penilaian ini tidak hanya dilakukan Kementerian Investasi tetapi juga dilakukan bersama sama dengan Kementerian dan lembaga lainnya seperti HIPMI, KPPOD, Kemendagri sehingga kami ini sebagai tim kolektif melakukan penilaian yang selanjutnya nanti hasil penilaian disampaikan ke Kementerian Keuangan.

Kemudian kunjungan ini merupakan rangkaian terakhir terkait penilaian PTSP dan PPB yang sebelumnya sudah dilakukan penilaian mandiri dan penilaian paparan yang disampaikan di Jakarta. Untuk itu, hari ini kami melihat keesuaian antara yang sudah disampaikan pada saat paparan dan situasi dan kondisi di lapangan serta melakukan verifikasi dan kualifikasi dengan pihak pihak yang terkait di perijinan.

Di jelaskannya, ada beberapa tahapan yang sudah dilakukan pada hari ini diantaranya bertemu dengan kepala daerah Bupati Asahan, wawancara dengan sdm dari daerah PTSP, Pelaku Usaha, hipmi, serta mengunjungi fasilitas sarana dan prasarana yang ada sesuai tidak dengan yang sudah dipaparkan.

Dikatakannya sampai saat ini kita melihat pada prinsipnya Kabupaten Asahan melalui PTSP Kabupaten Asahan kinerjanya cukup baik karena memang PTSP di Kabupaten Asahan ini masuk dalam nominee PTSP terbaik di seluruh Indonesia. Dari delapan terbaik tingkat Kabupaten kita mencari lagi yang terbaik mudah mudahan hasil dari sini bisa memberikan penilaian yang objektif kepada PTSP Kabupaten Asahan dengan hasil baik dan nanti dapat menjadi pemenang.

Di akhir, H. Darwin Idris Nasution SH, MAP selaku Kepala Dinas Penanaman Modal dan Penyelenggara Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) Kabupaten Asahan mengatakan kedatangan tim penilai menyambut baik kegiatan uji petik yang dilaksanakan hari ini. Kemudian kegiatan ini merupakan tahap akhir dari rangkaian kegiatan penilaian kinerja PTSP dan PPB tahun 2024. (tp)

Wakil Bupati Asahan Hadiri Gema Semarak HUT RI Ke-79 di Lapangan Siambut-umbut



Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S. Sos, M. Si, saat menghadiri Gema Semarak HUT RI Ke-79 di Lapangan sepakbola Siambut-umbut. (tp)

ASAHAN, BN- Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S. Sos, M. Si ditemani Ketua I Bidang Pembinaan Karakter Keluarga TP - PKK Kabupaten Asahan Ny. Ysunila Indriati Taufik Zainal Abidin menghadiri gema semarak Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-79 di Lapangan Sepak Bola Siambut-umbut, Minggu (18/08/2024). Camat Kisaran Timur, Camat Kisaran Barat, Lurah Siambut-umbut, Panitia, Peserta Lomba serta tamu hadirin lainnya

Dalam sambutannya Wakil Bupati Asahan menyampaikan rasa syukur dan bangga atas semangat partisipasi warga Siambut-umbut dalam memeriahkan HUT RI ke-79. Wakil bupati juga mengingatkan tentang arti penting kemerdekaan bagi bangsa dan mengajak seluruh warga untuk terus menjaga persatuan dan kebersamaan.

Perayaan HUT RI di Desa Siambut-umbut ini tidak hanya menjadi momen untuk bersukacita, tetapi juga sebagai upaya melestarikan budaya dan memperkuat ikatan antar warga serta lembaga di dalamnya. Dengan semangat kebersamaan yang tertanam dalam peringatan ini, diharapkan Desa Siambut-umbut terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi Kabupaten Asahan.

Setelah menyampaikan pidatonya Wakil Bupati di temani Ketua I Bidang Pembinaan Karakter Keluarga TP - PKK Kabupaten Asahan mengikuti jalan santai dengan jarak tempuh 2,2 KM. Tidak hanya di Siambut-umbut saja, Wakil Bupati juga mendatangi Kelurahan Mutiara yang mengadakan acara semarak Kemerdekaan. (tp)

Program Aplikasi SIRIP DKP Jatim Bantu Urus Perizinan Perikanan Tangkap Cepat, Mudah dan Tanpa Biaya



Para nelayan pemilik kapal saat mengurus Perizinan Perikanan Tangkap dengan Program Aplikasi SIRIP. (ist)

SURABAYA, BN- Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Provinsi Jawa Timur telah mengembangkan sistem pelayanan perizinan berbasis online berupa SIRIP (Sistem Integrasi Perizinan Perikanan Tangkap) yang bertujuan untuk meningkatkan pelayanan publik serta meningkatkan efektifitas dan efisiensi dalam mendukung kinerja pelayanan pemerintah kepada publik.

"Kemajuan teknologi informasi berjalan sangat pesat menjadikan motivasi bagi sebagian besar instansi pemerintahan untuk membuat inovasi yang sangat cepat dan efisien terkait pelayanan maupun pemenuhan data.

Berbagai macam inovasi yang telah dikembangkan dapat mempermudah dalam pencarian data yang disajikan secara *real time*," kata Kepala DKP Dr. Muhammad Isa Anshori, ATD, MT. Sistem Informasi Pelayanan Perizinan ini ditopang dengan fasilitas teknologi berupa pengajuan dan penerbitan ijin berbasis web akan sangat membantu proses perizinan yang diajukan masyarakat. Semua persyaratan administrasi bisa diunggah melalui aplikasi web. Pemohon tidak harus datang ke kantor untuk menyerahkan berkas persyaratan administrasi. Dan ada mekanisme verifikasi dan informasi tentang lengkapnya administrasi yang diperlukan serta bisa dipantau progresnya.

■ Bersambung ke hal.11 kol.5

Aksi Bergizi Dinkes Magetan Tingkat Kecamatan Parang Digelar di SMAN 1



Berbagai moment kegiatan Aksi Bergizi Dinkes Magetan Tingkat Kecamatan Parang Digelar di SMAN 1 Parang. (ashar)

MAGETAN, BN - Aksi bergizi Tahun ke 2 oleh Pemerintah Kabupaten Magetan lewat Dinas Kesehatan Magetan telah mulai dilaksanakan kepada para siswa-siswi SD/MI, SMP/MTs dan SMA/SMK/MA di Tahun 2024 yang dipusatkan di tiap kecamatan, khususnya yang terbatas seperti halnya di Tingkat Kecamatan Parang dilaksanakan di SMA Negeri 1 Parang, Jum'at (23/8).

Sambutan Agus Priyono Kepala SMAN 1 Parang menyampaikan penting nya program aksi Bergizi ini bagi para siswa-siswi sehingga program dalam hal Konsumsi Gizi Seimbang, Aktivitas Fisik, Minum Tablet Tambah Darah bagi remaja putri dan Edukasi Kesehatan pada hari ini yang akan disampaikan nanti oleh Dinas Kesehatan Magetan sangat berguna bagi para siswa-siswi khususnya bagi para pelajar SMA Negeri 1 Parang.

"Ucapan terima kasih kepada Totok Aprijanto Kepala Bidang (Kabid) Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Magetan bersama jajaran nya mengadakan Aksi Bergizi di tempat ini, sehingga para pelajar SMA Negeri 1 Parang

bisa mengerti dan memahami tujuan dari pelaksanaan Aksi Bergizi pada pagi hari ini," kata Agus Priyono. Kegiatan aksi Bergizi dilaksanakan dan diikuti para siswa-siswi kelas 10 di aula SMA Negeri 1 Parang dengan suasana riang dan semangat dalam mendengarkan pentingnya aksi bergizi bagi diri nya kedepannya nanti.

Totok Aprijanto, SKM Kabid Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Magetan menyampaikan, pelaksanaan Aksi Bergizi merupakan kegiatan Tahun ke 2 yang difokuskan ke SMAN 1 Parang, karena pihaknya mengutamakan daerah-daerah perbatasan sehingga dari SD/MI hingga SMA/SMK/MA bisa melaksanakan bersamaan terkait hal hal itu dalam mendukung Aksi Bergizi di tingkat Kabupaten, Kecamatan dan Kelurahan/Desa.

"Tujuan dari pelaksanaan program itu membiasakan kembali anak-anak tingkat SD, SMP dan SMA/SMK melaksanakan aktivitas Fisik yang jarang dilakukan dengan permainan Jadul, yang mana permainan itu sudah ada pengurusnya dan diharapkan permainan Jadul semakin ditingkatkan. Perlu diketahui bahwa anak-anak sekarang permainan Jadul sudah beralih ke permainan teknologi dan risikonya sudah kita ketahui bersama akibat sering duduk, kurang gerak dan sering menyendiri sehingga dengan permasalahan tersebut, Dinas Kesehatan bisa menyadari kurangnya aktivitas Fisik bisa menyebabkan penyakit tidak menular seperti timbulnya penyakit mata, perubahan Psikologi atau Mentalnya," ujar Totok Aprijanto.

Lanjut Totok pula, tujuan ke dua yaitu gerakan serentak dengan makanan bergizi antara lain, Isi piring dengan lauk pauk dan sayuran dan diharapkan anak-anak bisa sarapan pagi dulu sebelum berangkat ke sekolah. "Pemberian Tablet tambah darah khususnya pelajar putri sedini mungkin begitu penting nya menjaga dan merawat kesehatan tubuh bila sudah dewasa dan menikah nanti bisa diharapkan bayi nya yang lahir kelak tidak mengalami Stunting sesuai dengan program TTPD yang sudah diajarkan menjadi Program Nasional," ucap Totok.

Akhir kata Totok pun menuturkan, tujuan ke Empat adalah agar mereka memahami betul-betul proses dari remaja menuju kedewasaan harus dipersiapkan karena anak-anak masih labil dalam pendiriannya sehingga tidak bisa mempertahankan prinsipnya, untuk itu pihaknya selalu menyampaikan kepada mereka, bahwa siapa yang bisa memanejemen diri sendiri adalah terletak pada diri nya sendiri.

Sebelum akhir acara, Kepala Puskesmas Parang menyampaikan para pelajar putri arti penting minum Tablet Tambah Darah seminggu sekali dan dalam Aksi Bergizi ini akan diberikan tablet tambah darah untuk menjaga vitalitas kebugaran tubuh. Door prize diberikan oleh kepala Puskesmas Parang kepada pelajar yang bisa menjawab pertanyaan. (Adv/Ashar)

Rehabilitasi Embung Brumbung Parang Mulai Dikerjakan Bidang SDA DPUPR Magetan

MAGETAN, BN - Rehabilitasi Embung Brumbung yang berlokasi di Dukuh Brumbung, Desa Sundul, Kecamatan Parang mulai dilaksanakan oleh Bidang SDA (Sumber Daya Air) Dinas PUPR Kabupaten Magetan di saat musim kemarau Tahun 2024.

Rehabilitasi Embung Brumbung yang dilaksanakan tahun 2024 selain dengan Pengerukan saja untuk mengambil sedimen yang menutup mata air yang merupakan sumber air dan pemasangan tembok keliling sebagai tanggul embung untuk mencegah ada nya erosi tanah yang mengikis sekeliling embung Brumbung.

Keterangan yang di peroleh dari Sunar Kades Sundul Kecamatan Parang Kabupaten Magetan mengatakan, bahwa Embung Brumbung tersebut awal nya air yang keluar dari mata/sumber air membentuk kolam yang mana dipergunakan oleh penduduk setempat untuk mandi dan cuci setiap harinya.

"Embung Brumbung yang terletak di Dukuh Brumbung tersebut airnya bisa mengairi sawah



Kegiatan Rehabilitasi Embung Brumbung Parang. (ashar)

seluas kurang lebih 25 Hektar hanya dalam satu pedukuhan saja. Yang mana tanah Embung Brumbung itu milik tanah pengairan sehingga pemerintah Kabupaten Magetan lewat Bidang Sumber Daya Air (SDA) Dinas PUPR melaksanakan Rehabilitasi akibat pengendapan tanah

■ Bersambung ke hal.11 kol.5

DPRD Lambar Gelar Rapat Paripurna Pelantikan 35 Anggota Dewan Terpilih Periode 2024 - 2029



Prosesi Pelantikan 35 Anggota DPRD Lambar Terpilih Periode 2024 - 2029. (Taufik)

LAMBAR, BN - Penjabat (Pj) Bupati Lampung Barat Drs. Nukman M.M menghadiri pelantikan 35 Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Lampung Barat masa jabatan 2024-2029 dalam rapat paripurna khusus yang berlangsung di ruang Sidang Makhghasana DPRD Kabupaten Lampung Barat, Senin 19- 8- 2024.

Peresmian pengangkatan anggota DPRD Kabupaten Lampung Barat masa jabatan 2024-2029 berdasarkan Surat Keputusan (SK) Pj. Gubernur Lampung nomor: 489/B.01/HK/2024 tgl 14 Agustus 2024 tentang nama daftar nama DPRD Kabupaten Lampung Barat masa jabatan tahun 2024-2029.

Pengambilan sumpah janji jabatan dipandu langsung oleh ketua Pengadilan Negeri (PN) Liwa Awaluddin Hendra Aprilana, SH., S.Sos. Turut disaksikan Forkopimda, Pj Sekretaris Daerah (Sekda) Drs. Adi Utama, ketua TP PKK Lampung Barat Dra. Zelda Naturi Nukman, Asisten, Staf Ahli Bupati, Kepala Perangkat Daerah, Camat, Peratin, Instansi Vertikal.

Selain itu juga tampak hadir Anggota DPR RI

terpilih dan mantan Bupati Lambar dua periode, Drs. Mukhlis Basri, Bupati Lambar Periode 2017 - 2022 dan calon Bupati Lambar 2024 - 2029, Parosil Mabsus, mantan Wakil Bupati Lambar periode 2007 - 2012, Drs. Dimiyati Amin.

Diketahui, Sri Nurwijayanti, S.Si menjadi ketua DPRD sementara menggantikan Edi Novial, S.Kom yang sebelumnya menjabat sebagai ketua DPRD Kabupaten Lampung Barat masa jabatan tahun 2019-2024.

Sri Nurwijayanti dalam kesempatan itu mengajak jajaran ke depannya untuk dapat menjalankan tugas dan fungsi sebagaimana mestinya yakni sebagai wakil rakyat. "Kita sebagai wakil rakyat Lampung Barat harus saling mendukung, mengingatkan dan melindungi satu sama lain dalam membangun Lampung Barat," kata dia. Ia menyatakan kebanggaannya mendapat rekomendasi dari pihak partainya menjadi ketua sementara DPRD Kabupaten Lampung Barat, pasalnya dirinya merupakan wanita yang pertama kalinya menduduki jabatan sebagai ketua DPRD Lampung Barat.

"Hari ini adalah tonggak sejarah bagi Kabupaten Lampung Bara. ketua DPRD nya adalah seorang wanita. Hal ini menunjukkan bahwa kualitas demokrasi di Lampung Barat semakin maju, kesetaraan gender semakin baik karena tidak ada demokrasi tanpa adanya kesetaraan gender," tuturnya.

Sementara Pj. Bupati Lampung Barat dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada anggota DPRD Kabupaten Lampung Barat yang baru saja dilantik. Dengan dilantik nya 35

anggota DPRD kabupaten Lampung Barat, Nukman berharap ke depannya dapat memperkuat peran legislatif dalam penyelenggaraan Pemerintahan Daerah. "Dengan diambalnya sumpah jabatan maka dari hari ini saudara resmi menjadi anggota DPRD Kabupaten Lampung Barat masa kerja 2024-2029. Saya berharap ke depannya dapat menambah peran legislatif dalam penyelenggaraan Pemerintah Daerah," harap Nukman. "Semoga saudara dapat mengemban amanah yang telah disandarkan oleh lapisan masyarakat Lampung Barat pada diri saudara semua," lanjutnya.

Selain itu, lanjutnya, Nukman berharap kerjasama selama ini yang telah terjalin antara eksekutif dan legislatif di Lampung Barat ke depannya akan semakin baik.

Dirinya pun menekankan kepada seluruh anggota DPRD yang telah dilantik agar ke depannya dapat menjalankan tugas dan peran sesuai dengan poksi sebagai perwakilan rakyat, diantaranya menjaring aspirasi masyarakat. "Dengan hadirnya anggota DPRD yang baru, saya berharap ke depannya dapat membawa aspirasi masyarakat sesuai amanat rakyat dengan dilandasi tekad dan semangat untuk bersama-sama mensejahterakan masyarakat dan memajukan daerah yang sama-sama kita cintai ini," pungkasnya.

Berikut daftar nama anggota DPRD yang resmi pengangkatannya sebagai DPRD Kabupaten Lampung Barat 2024-2029. Untuk Daerah pemilihan Lambar 1 yakni: Feri Shaputra (Partai Kebangkitan Bangsa), Erwansyah, SH, (Partai Gerakan Indonesia Raya), Bambang Duwi Saputra, SH (PDI Perjuangan), Sumiyati (PDI Perjuangan), Syukur (Partai Golongan Karya), Bambang Kusmanto (Partai Nasional Demokrat), Nopiyadi, S.Ip, (Partai Keadilan Sejahtera), Drs. Nusyirwan (Partai Amanat Nasional), Heri Gunawan, St, (Partai Demokrat).



Untuk Daerah pemilihan (Dapil) Lambar 2 yakni: Ahmad Ali Akbar, SH (PDI Perjuangan), Ismetliza (PDI Perjuangan), Bahri tayub, SH (Partai Golongan Karya), Herpin (Partai Amanat Nasional) dan Mawardi (Partai Demokrat).

Sementara untuk Dapil Lambar 3 yakni: Jafar Sodik, M.Si (Partai Kebangkitan Bangsa), Untung (Partai Gerakan Indonesia Raya), Sumarmin, Sp (PDI Perjuangan), Tribudi Wahyuni (PDI Perjuangan), Yogi Mandala Putra, M.Pd (PDI Perjuangan), Saiful Abadi (Partai Golongan Karya), Hi. Harun Roni, S.Pd (partai Keadilan Sejahtera) dan Hi. Sutikno (Partai Demokrat). Sedangkan untuk Dapil Lambar 4 yakni: Ali Mustaqim (Partai Kebangkitan Bangsa), Sri Nurwijayanti, S.S (PDI Perjuangan), Edi Novial, S.Kom (PDI Perjuangan), Af. Yogi Amijaya, MH PDI Perjuangan, Prayitno (Partai PDI Perjuangan), Tomi Ardi, SH (Partai Golongan Karya), Rovie Komsen, S.Pd (Partai Keadilan Sejahtera), Hi. Juhartono, S.Sos (Partai Demokrat).

Adapun untuk Dapil Lambar 5 yakni: B. Donny Kurniawan, St (Partai Kebangkitan Bangsa), Sugeng Hari Kinario Adi (PDI Perjuangan), Sarwani Partai (PDI Perjuangan), Mistiana (Partai PDI Perjuangan) dan Dnarianti, Amd Keb (Partai Demokrat). (Adv/Taufik)





Rapat Paripurna Pengucapan Sumpah/ Janji Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029, di buka Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan Periode 2019 - 2024, H.M. Sudiono Fauzan, S.Ag, M.M, Rabu (21 Agustus 2024)

Selamat! 50 Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Resmi Dilantik

□ H. Abd. Karim Politisi PKB Jabat Ketua Dewan Sementara



Mewakili seluruh Pimpinan dan segenap Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2019-2024, saya mengucapkan terima yang sebesar-besarnya kepada Bapak Sekretaris Dewan, Drs. M. Ridwan yang telah menemani kita dengan sabar, telaten, dan luar biasa. Beliau adalah Sekretaris terbaik selama kita berada di DPRD Kabupaten Pasuruan

H.M. Sudiyono Fauzan, S. Ag., MM
(Ketua DPRD Masa Jabatan 2019-102)

PASURUAN, BN - Sebayak 50 Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan hasil Pemilihan Umum Legislatif Tahun 2024, Rabu 21 Agustus 2024 secara resmi dilantik.

Pelantikan digelar dalam Rapat Paripurna I dengan agenda Pengucapan Sumpah/Janji Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan masa jabatan 2024-2029.

"Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT atas limpahan karunia, rahmad, dan nikmat serta Taufiq sehingga pada hari ini, Rabu 21 Agustus 2024 kita dapat mehadiri sidang Paripurna Pengucapan Sumpah/Janji Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan masa jabatan 2024-2029 dalam keadaan sehat," kata H.M. Sudiono Fauzan, Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan dalam pembukaan.

Berdasarkan Peraturan Pemerintah No 12 Tahun 2018 tentang Pedoman Penyusunan Tata Tertib DPRD Provinsi, Kabupaten, Kota Pasal 27 ayat (1) dinyatakan bahwa jabatan anggota DPRD lima (5) tahun terhitung sejak Pengucapan Sumpah/Janji Anggota DPRD yang baru dilantik.

Lebih lanjut dijelaskan, pada Pasal 28 ayat (3) huruf b mengamanatkan bahwa anggota DPRD sebelum memangku jabatan mengucap sumpah/Janji secara bersama-sama dalam rapat Paripurna yang di pandu Ketua Pengadilan. "Maka dengan ini rapa Paripurna Pengucapan Sumpah/ Janji Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 dinyatakan terbuka dan dibuka untuk umum," tegas polisi senior PKB tersebut.

Sebelum mengawalin Pengucapan Sumpah/Janji Anggota DPRD terpilih hasil Pileg 2024, mas Dion sapaan akrab H.

Sudiono Fauzan mewakili pimpinan mengucapkan berterima kasih dan menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pasuruan.

"Mewakili seluruh pimpinan, saya ucapkan terima kasih kepada segenap anggota DPRD Kabupaten Pasuruan masa jabatan 2019 - 2024 dan secara khusus kepada Bapak Sekretaris Dewan, Drs. Moh. Ridwan yang telah menemani kita dengan sabar, telaten, dan luar biasa. beliau adalah Sekretaris terbaik selama kita berada di DPRD Kabupaten Pasuruan, tepuk tangan untuk pak Setwan," seru mas Dion memuji.

Pengucapan Sumpah/Janji Anggota Dewan terpilih di dahului dengan pembacaan surat keputusan Gubernur Jawa Timur tentang Peresmian, Pengangkatan Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan masa jabatan 2024-2029 oleh Sekretaris

DPRD Kabupaten Pasuruan, Drs. H. Moh. Ridwan, M.Si.

Dipandu oleh Ketua Pengadilan Negeri (PN) Bangil, Enan Sugiarto, S.H, M.H., pengucapan Sumpah /Janji Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan masa jabatan 2024-2029 yang di hadiri Pj. Bupati Pasuruan, Dr. Andriyanto, jajaran Forum Pimpinan Kabupaten Pasu-

ruan, dan Kepala OPD, serta tamu undangan lainnya itu berlangsung hikmat.

Usai proses pengucapan Sumpah/Janji, agenda rapat Paripurna dilanjutkan dengan pengumuman Pimpinan sementara DPRD Kabupaten Pasuruan yang dibacakan oleh Sekretaris Dewan, H. Moh. Ridwan.

Dalam pengumuman

tersebut, Anggota Dewan menunjuk H. Abd. Karim (PKB) pemenang Pileg DPRD Kab. Pasuruan Tahun 2024, sebagai Ketua Dewan Sementara. Penunjukan tersebut ditandai dengan penyerahan palu sidang dari H. M. Sudiono Fauzan, Ketua DPRD periode masa Jabatan 2019-2024 ke H. Abd. Karim Ketua DPRD sementara.

(*)



SIMBOLIS : Penanda Tangan Berita Acara Pelantikan Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 diwakili 1.) H. Abd. Karim, M.Si., perwakilan dari Agama Islam. 2.) Agus Setya Wardana, perwakilan dari agama Hindu



Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 Gabungan Parpol (Nasdem, Demokrat, PPP dan Partai Gelora)



Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra)



Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 Partai Golongan Karya (Golkar)



Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 Parta Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P)



Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)



Anggota DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029 Partai Keadilan Sejahtera (PKS)

Bea Cukai Pasuruan Ringkus Pengedar 62.517 Pita Cukai Palsu



KONFERENSI PERS:

Kepala Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A Pasuruan, Hatta Wardhana pameran barang bukti pita cukai palsu yang berhasil digagalkan.

Pasuruan, BN - Petugas Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Pasuruan berhasil menggagalkan pengiriman pita cukai palsu, beserta dua pelaku.

Operasi gabungan yang melibatkan Bea Cukai Jawa Timur I, dan II serta Kantor

Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A Pasuruan di dukung Subdenpom V/3-4 beserta Kejaksaan Negeri Bangil, tersebut membuahkan hasil signifikan.

Sebanyak 62.517 keping pita cukai palsu berhasil disita dari tangan para pelaku yang beroperasi di wilayah

Pandaan.

Penindakan dilakukan setelah adanya informasi intelijen terkait peredaran pita cukai palsu yang marak di wilayah Banyuwangi.

"Kami berhasil mengamankan dua pelaku yang diduga terlibat dalam jaringan pemalsuan pita cukai

ini," kata Hatta Wardhana, Kepala Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A Pasuruan dalam konferensi pers, Jumat (23/8).

Lebih lanjut dijelaskan, pelaku yang diamankan dalam operasi gabungan itu yakni M, 45, dan A, 46.

"Turut diamankan 2 orang pelaku M (45) dan A (46). M mendapatkan pita cukai palsu itu dari A. Sementara A merupakan broker yang mendapat pita cukai palsu dari seseorang yang berinisial R di Malang," ungkapnya.

M berencana menjual pita cukai palsu ke seorang pengusaha rokok di Jember.

Namun aksi melawan hukum itu digagalkan setelah operasi gabungan bergerak.

Modus operandi para pelaku cukup rapi, dengan memalsukan pita cukai jenis SKT dan SKM.

"Dari hasil penindakan kami mendapatkan barang bukti berupa pita cukai diduga palsu sebanyak 62.517 keping," terang Hatta.

Ia memastikan puluhan ribu keping pita cukai itu palsu berdasarkan hasil identifikasi pita cukai oleh Tim Ahli Perum PERURI melalui nota dinas Direktur Teknis dan Fasilitas Cukai nomor ND-745/BC.04/2024. "Dan berpotensi

merugikan keuangan negara sebanyak Rp101.625.372," ujar Hatta

Atas perbuatannya, M dan A di teran - cam melanggar ketentuan Pasal 55 huruf b UU Nomor 11/

1995 tentang Cukai sebagaimana telah diubah dengan UU Nomor 7/2021 tentang Harmonisasi Peraturan Perpajakan jo pasal 55 ayat (1) ke 1 KUHP.

(Toddy)



Turut Diamankan: M, (45), dan A, (46), dalam operasi gabungan. Pelaku M mendapat pita cukai palsu dari A. Sementara A sendiri diketahui merupakan seorang broker.

Strategi Pj Bupati Andriyanto Kendalikan Inflasi Daerah



Launching GERTAM BABE : Pj Bupati Pasuruan Andriyanto Tanam Cabe dan Bawang Merah di Desa Kawisrejo, Kecamatan Rejoso.

PASURUAN, BN - Banyak strategi dan kebijakan yang terus dimaksimalkan Pemerintah Kabupaten Pasuruan dibawah kepemimpinan Pj Bupati Andriyanto dalam mengendalikan laju inflasi daerah.

Salah satunya dengan meluncurkan GERTAM BABE, akronim dari Gerakan Tanam Bawang Merah dan Cabe yang dilaksanakan di Desa Kawisrejo, Kec Rejoso.

Bertempat di Balai Desa Kawisrejo, Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto secara simbolis menyerahkan dua pot bibit Bawang Merah dan dua pot bibit Cabe kepada perwakilan Kelompok Wanita Tani (KWT), masing-masing: 1. KWT Sido Makmur Lestari, 2. KWT Sido Makmur Asri. Sedia-

nya, bantuan bibit tersebut akan ditanam di pekarangan yang dikelola bersama warga setempat.

Menurut Pj. Bupati, Andriyanto Pemkab Pasuruan bersama semua stakeholders terus berupaya mengatasi potensi masalah kerawanan pangan dengan menginisiasi program GERTAM BABE, Kelanjutan dari GELANG KEPANG, akronim dari Gerakan Penanggulangan Kerawanan Pangan yang terlebih dulu dilaksanakan," tuturnya didampingi Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Pasuruan, Lilik Widji Asri dan Camat Rejoso, Alfian Fakhrudin Kurdiamsyah.

Lebih lanjut Pj. Bupati Andriyanto berharap, GERTAM BABE tidak hanya diterapkan di Desa Kawisrejo dan sekitarnya saja. Melainkan dapat diaplikasikan di lingkungan instansi pemerintah, lingkungan perusahaan, tingkat desa dan kelurahan. (*)

Dukung Koperasi dan UMKM Naik Kelas, Ini Pasan Pj Bupati Andriyanto



Pj Bupati Andriyanto saat membuka Forum Konsultasi Publik

PASURUAN, BN - Sebagai bentuk komitmen mewujudkan pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) naik kelas dan modern, Penjabat (Pj.) Bupati Pasuruan, Drs. Andriyanto, M. Kes., mendorong pegiat ekonomi kreatif agar mampu memanfaatkan platform digital.

Motifasi itu disampaikan Pj Bupati Andriyanto saat membuka Forum Konsultasi Publik yang digelar Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Kabupaten Pasuruan, di Hotel Ascent Premier, Kota Pasuruan, Selasa (27/8/2024).

Forum Konsultasi Publik yang mengena - ngkat tema "Pelayanan Konsultasi PINKOPERUMIK (Pusat Inovasi Koperasi dan Usaha Mikro Kecil)", di ikuti seluruh pelaku Koperasi dan UMKM se Kabupaten Pasuruan. Momentum itulah yang digunakan Pj Bupati

Andriyanto untuk memotivasi pelaku koperasi dan UMKM agar lebih adaptif terhadap perkembangan Teknologi Komunikasi dan Informasi (TIK).

"Menguasai dan mengeksplorasi kekuatan media sosial adalah sebuah keniscayaan di era disrupsi. PINKOPERUMIK mempunyai target dan tujuan yang harus dicapai yaitu go global, go digital dan go modern. Sehingga bisa mengikuti tren pasar, memiliki website atau platform digital. Tentu saja harus terbangun kolaborasi dalam mengembangkan inovasi," kata Andriyanto.

Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Kabupaten Pasuruan, Tri Krisni Astuti menerangkan bahwa, PINKOPERUMIK bukan sekedar pelayanan publik.

Hal itu dikarenakan inovasi dilaksanakan secara terpadu dan berkelanjutan. Menyediakan layanan untuk menumbuh kembangkan kewirausahaan, usaha mikro dan koperasi di Kabupaten Pasuruan adalah targetnya. Semuanya serba dilakukan dengan metode pembelajaran, konsultasi dan pendampingan. (*)




CIRI-CIRI ROKOK ILEGAL :

 ROKOK PITA CUKAI PALSU	 ROKOK PITA CUKAI BEKAS
 ROKOK PITA CUKAI BERBEDA	 ROKOK POLOS ATAU TANPA PITA CUKAI

DASAR HUKUM BAGI PELANGGAR
Undang-Undang Nomor 39 Tahun 2007 Tentang Cukai

LAPORKAN

Laporkan Peredaran Rokok Ilegal ke Kantor Bea Cukai Terdekat

Hubungi :
Bravo Bea Cukai
1500225

www.beacukai.go.id





Dr. ANDRIYANTO, S.H., M.Kes

Pj. Bupati Pasuruan

EXPLORE WISATA PASURUAN

